

Per als amics de Medicalia i Vicent Romero.
(Un matí en la terrassa del apartament).

MEDITERRÁNEO

El mar, el mar...., este mar,
manso hoy, ayer furioso,
sin piel, que luce vanidoso,
obliga a mirarlo..., a meditar.

Allá azul intenso,
aquí verde esmeralda,
sin descanso el color cambia,
su belleza me tiene preso.

Esta playa que hoy contemplo
repleta de gente desnuda,
fué de ruidos muda,
desierta en otros tiempos.

Testiga fué del paso
de seres audaces, recios,
romanos, griegos, fenicios,
de legioneros y de barcos.

Llegaron desde el desierto,
del distante mar Egeo,
les empujaba el anhelo,
la fuerza del remo y el viento.

Sin descanso onduladas olas
brillantes como espejos,
traen a la orilla, desde lejos,
rumores de victorias o derrotas.

Este suelo fue pisado
por califas de Arabia,
soldados de Viriato, Aníbal
y Escipión el Africano.

Pero no puedo olvidar
al grande, al más señor,
a Jaime el "Conqueridor".
Sí, a Rodrigo de Vivar.

A mi izquierda está Sagunto,
Denia al fondo se divisa,
dicen que a veces Ibiza,
¡ Cuantos recuerdos juntos!

¡ Cuanta grandeza, cuantos
sucesos, bañados, rodeados,
abrazados por este mar tan amado
pletórico de históricos hechos!

Mis cenizas quisieran flotar
en esa agua tibia y calma.
Es un deseo del alma,
para siempre de este mar gozar.

